

Granada Hoy Provincia Comienzan las obras para que el ferry a Melilla pueda operar en junio

Comienzan las obras para que el ferry a Melilla pueda operar en junio

Balearia confirmó el miércoles su intención de comenzar a operar en junio

SERGIO SEBASTIANI / MOTRIL, MOTRIL | ACTUALIZADO 07.03.2008 - 05:01

0 comentarios 0 votos    

Tras recibir la confirmación por parte de la compañía naviera Balearia de la puesta en marcha de la línea que unirá la ciudad con Melilla, el Puerto de Motril anunció el inicio inminente de los trabajos previos para que comience a operar. Cuestiones de carácter logístico como el aparcamiento de vehículos o la estancia de pasajeros deberán quedar solventadas antes del mes de junio, fecha prevista por la empresa para iniciar su actividad.

Durante el transcurso de una conferencia impartida en las I Jornadas El Litoral de Granada, que se celebran en la Facultad de Ciencias de la [Universidad de Granada](#), el presidente de la Autoridad Portuaria, Ángel Díaz Sol, anunció la puesta en marcha de los preparativos para que la línea de ferrys comience a operar en la dársena. El presidente de Balearia, Adolfo Utor, le confirmó ayer mismo por la mañana la decisión de iniciar la ruta con Melilla el próximo verano.



Balearia hizo un atraque de prueba en febrero.

Díaz Sol puso de relieve los beneficios que la implantación de esta conexión va a reportar a ambas ciudades, y apeló al "consenso social" tanto en Melilla como en Motril. Con todo, antes de su entrada en servicio, la Autoridad Portuaria tendrá que definir todo lo concerniente a la estancia de pasajeros y de vehículos dentro de la dársena.

La intención del Puerto es acondicionar un almacén situado en el muelle de Levante, a escasos metros de la zona donde atracará el ferry, donde se instalará la zona de espera, taquillas, servicios y una cafetería. Si finalmente la línea marítima consigue consolidarse, se plantea la posibilidad de que la naviera construya una estación propia que podría ubicarse en la dársena de las Azucenas.

La noticia de que Balearia comenzará a operar en junio la ruta entre Motril y Melilla fue anunciada el miércoles por el presidente de la ciudad autónoma, Juan José Imbroda, quien explicó que se utilizarán dos embarcaciones para realizar la travesía, una como refuerzo durante el verano. También anunció una reducción de los precios en un 40 por ciento respecto a la conexión actual de Melilla con la península que opera a través de Málaga y Almería.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompíe granadino.

ENCUESTA

¿Quién cree que ganó el cara a cara entre Chaves y Arenas?

Han contestado 3836 personas

- Manuel Chaves
 Javier Arenas
 Empataron

VOTAR

[Ver resultados](#)